

## KKSV Breden ehrt, plant und wählt

**Bad Salzuflen-Breden (bas).** Mit großem Beifall haben die Mitglieder des KKSV Breden den bisherigen Geschäftsführer Werner Plöger sowie Schriftführerin Martina Letmade aus dem Vorstand verabschiedet. Im Amt bleibt dagegen Vorsitzender Heinz Strücker.

Auch Thomas Diekhoff (stellvertretender Sportleiter) wurde bei den Wahlen bestätigt. Neue Posten bekleiden dagegen Ralf Hahn, der künftig die Geschäfte führt, und Patrick Herde, der jetzt neben seiner Arbeit als stellvertretender Jugendleiter auch als Schriftführer fungiert. „Der Vorsitzende dankte allen Helfern, insbesondere den Senioren, für die vielen geleisteten Arbeitseinsätze, die der Betrieb des eigenen Schießstandes mit sich bringt“, heißt es in einer Pressemitteilung.

Bei der Ehrung der Jubilare habe Heinz Strücker neben den 30-jährigen Mitgliedschaften von Wolfgang Missing und Werner Plöger besonders die 60-jährige Zugehörigkeit von Arnim Gerlach hervorgehoben, der sich besonders intensiv für den Kleinkaliberschießsportverein in Breden einsetze.

Trainingszeit ist immer dienstags ab 19 Uhr im Rosenbusch 22 in Breden.  
Weitere Infos im Internet: [www.kksv-breden.de](http://www.kksv-breden.de)

Lt 13.5.15